

AZTEKA CONSULTING GMBH: Intelligente IT-Unternehmenslösungen

Ganzheitliche Kundenbetreuung

Mannheim. Immer ein klares Ziel vor Augen, dies kennzeichnete die Azteken und auch die AZTEKA Consulting GmbH. Als langjähriger, strategischer Infor LN Partner zählt die AZTEKA Consulting GmbH zu den bedeutendsten Infor Beratungshäusern im deutschsprachigen Raum.

Im Jahr 2000 hat für die AZTEKA Consulting GmbH alles mit 20 Mitarbeitern begonnen. Mittlerweile hat sich die Anzahl der Mitarbeiter auf 60 verdreifacht. Und auch der Jahresumsatz hat sich um ein Vielfaches von 2,5 Millionen Euro auf einen Umsatz von acht Millionen Euro im vergangenen Jahr erhöht. Auch für die Zukunft rechnet das Unternehmen mit einem Wachstum von fünf bis zehn Prozent. Um dies gewährleisten zu können, bietet AZTEKA seinen Mitarbeitern eine angenehme und innovative Arbeitsatmosphäre. Diese umfasst unter anderem technische Ausstattung, Sozialleistungen, flexible Arbeitszeitmodelle, flache Hierarchie und Kommunikation auf Augenhöhe.

Neben dem Hauptsitz in Mannheim hat die AZTEKA noch Niederlassungen in Berlin, Freiburg und Köln. Seit 2005 zählt sie zum Unternehmensverbund der FREICON Unternehmensgruppe. Um auch international professionell agieren zu können, arbeitet die AZTEKA innerhalb eines Netzwer-



Und immer ein klares Ziel vor Augen: Das kennzeichnete die Azteken. Und das kennzeichnet die AZTEKA.

Bild: AZTEKA Consulting GmbH

kes – I4Network – mit weiteren international erfahrenen Infor-Partnern zusammen. Das Netzwerk ermöglicht Projekte beispielsweise in den USA, Kanada oder in China voranzutreiben.

Zum Leistungsspektrum von AZTEKA gehört neben dem Vertrieb und der Implementierung von Infor LN, die Branchenlösung ERPrenal: Dabei handelt es sich um eine vollständige in Infor LN integrierte Gesamtlösung für Unternehmen mit speziellen Anforderungen an die Abwicklung von Miet- und Vermietgeschäften. Für Einrichtungen der Sozialbranche bietet das Unternehmen mit ERPsocial eine Komplettlösung an. Zielgruppe hierfür sind Werkstät-

ten für behinderte Menschen. ERPsocial wurde in Zusammenarbeit mit dem langjährigen Partner HANSALOG GmbH & Co. KG entwickelt.

Ob mittelständisches Unternehmen oder Global Player – das Team begleitet seine Kunden von Stufe zu Stufe zur IT-Bestform: vom Vertrieb, über die Beratung mit Installation/Implementierung und individueller Anpassung bis hin zum Support. Diese ganzheitliche Kundenbetreuung, die im eigenen Haus stattfindet, wird bei AZTEKA „IT mit IQ“ – Individual Quality – genannt. Dank dieser Einstellung darf sich das Unternehmen über viele positive Kundenreferenzen aus den

Bereichen Industrie, Handel sowie von öffentlichen und sozialen Einrichtungen freuen.

Nach zahlreichen Auszeichnungen in der Vergangenheit als Infor Gold Partner, wurde AZTEKA Consulting GmbH von Infor 2019 als „EMEA Partner of the Year“ ausgezeichnet. Und auch die Zeitschrift FOCUS Business würdigt die Leistungen des Mannheimer Unternehmens und zeichnete es bereits das zweite Jahr in Folge als TOP Arbeitgeber Mittelstand aus.*red*

◆ AZTEKA Consulting GmbH
Besselstraße 2-4
68219 Mannheim
Telefon: 0621/1 78 59 80
Fax: 0621/17 85 98 98